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Встречи в Школе искусств
В ПРОШЛОМ году мы рассказывали, 

как Детская школа искусств имени А.М. 
Кузьмина отметила 50-летие со дня созда
ния. В этом году 26 октября в её стенах го
сти собрались на празднование нового 
юбилея: 20 лет назад коллектив школы по
лучил в подарок от нефтяников новое зда
ние. Переезд был очень важной вехой в раз
витии, знаменательным событием, о кото
ром давно мечтали и преподаватели, и уча
щиеся, и их родители, так как старое зда
ние уже не удовлетворяло современным 
требованиям.

Первый камень в основание фундамен
та заложил основатель и первый президент 
нефтегазовой компании "Славнефть" Анато
лий Михайлович Кузьмин, потому Школа 
искусств по праву носит его имя. Случилось 
это ещё в 1988 году. Но затем пришли "ли
хие девяностые", и строительство было "за
морожено". Когда генеральным директором 
АО "СН-МНГ" был Марат Якубович Занкиев, 
он принял решение продолжить строитель
ство. Работы на объекте возобновились в 
1997 году предприятием ЗАО "Стройин- 
вест", руководил ими Сергей Михайлович 
Баганец.23 октября 1998 года директор 
ДШИ № 1 Раиса Васильевна Беликова и 
завотделом культуры Владимир Владими
рович Мартынюк принимали от строителей 
новую школу.

- Именно 23 октября мы торжествен
но перерезали красную ленточку. Вошли, 
и здание показалось нам раем, хотя не 
было ещё ни инструментов, ни мебели: 
только один рояль, подаренный нефтяни
ками, - вспоминает Раиса Васильевна. - 
Но как мы были счастливы! На то время 
здание было самым современным, луч
шим в округе.

Но главное в ДШИ всё же не стены, а дух 
высокого искусства, который обитал и в 
старом здании. Достижения выпускников 
музыкальной школы свидетельствуют, что и 
в неказистой "деревяшечке" без всяких 
удобств преподаватели работали с боль
шой самоотдачей. Одно то, что именно в 
старом здании сформировался коллектив 
"Вдохновение", ставший костяком нынеш
него Театра музыки, о многом говорит. Но 
лишь в новом здании педагоги, наконец, 
ощутили, как легко работать в комфортных 
условиях.

Поздравить коллектив Школы искусств 
с юбилеем знаменательного события при-

шли представители городской админист
рации и ОАО "СН-МНГ", а также бывшие 
преподаватели и выпускники, принимав
шие участие в праздничном концерте. Гла
ва города Олег Дейнека, поздравляя кол
лектив ДШИ № 1, сказал:

- Я помню здание, в котором музыкаль
ная школа размещалась раньше. Огромное 
спасибо нефтяникам за такой отличный 
подарок городу. Отмечу, что на протяжении 
всех 20 лет существования этого здания 
"СН-МНГ" всегда помогает и технически, и 
финансово. Спасибо нефтяникам! И спаси
бо коллективу Школы искусств за прекрас
ных учеников, которые прославляют наш 
город!

В подтверждение слов главы города 
начальник управления социального обес
печения ОАО "Славнефть-Мегионнефте
газ" Владимир Войтешук, поздравив Раису 
Васильевну и коллектив школы с юбилеем, 
сообщил, что ОАО "СН-МНГ" дарит Детской 
школе искусств новое оборудование для 
сцены.

Ведущей праздничного концерта была 
выпускница д Ш и им.А.М.Кузьмина Ирина

ОБРАЗОВАНИ Е

Бархатова, руководитель ансамбля 
"Джайв", которая сейчас является доцен
том, заведующей кафедрой Тюменского 
института культуры. Она подметила, что 
встречи людей искусства в Мегионе стано
вятся уже традиционными. Раиса Василь
евна умудряется собрать вокруг себя мно
гих творческих людей.

- У Пугачевой есть "Рождественские 
встречи", а у Беликовой пусть будут "Ок
тябрьские встречи", - предложила она.

Возможно, на следующую встречу в 
Мегион приедут и гости из Донецкой му
зыкальной школы, в которой до переез
да на Север Раиса Васильевна Беликова 
отработала 17 лет. В настоящее время 
между отделами культуры двух городов и 
школами заключено соглашение о побра
тимстве. Мы присоединяемся к поздрав
лениям и желаем новых творческих успе
хов, новых взлётов педагогам и учащим
ся Детской школы искусств имени А.М.- 
Кузьмина.

Елена 
ХРАПОВА

Наставничество — это тоже волонтёрство
В СФЕРЕ образования Мегиона созда

ется Совет наставничества. На его первом 
заседании, которое состоялось 25 октяб
ря, присутствовали педагоги, имеющие 
большой опыт работы в школах и детских 
садах города. Все они готовы этим опытом 
делиться, помогать молодым коллегам ос
ваивать профессию и постигать ее красо
ту, то есть быть наставниками. Впрочем, 
сам институт наставничества не является 
новым для нашего города.

- Когда мы были в Москве, на первом фо
руме наставничества, мы поняли, что у нас в 
городе это есть. Просто мы этого не показы
вали. И здорово, что мы можем такое создать!
- отметила Ольга Зубкова, директор Центра 
развития образования г. Мегиона.

Совет призван объединить тех на
ставников, которые могут и хотят делить
ся не только своими знаниями, но и сво
им опытом. А труд педагога требует пол
ной самоотдачи и даже самоотверженно
сти.

По мнению Надежды Рыбаковой, учи
теля русского языка и литературы МБУ 
"СОШ № 3", наставничество - это своего 
рода волонтерство, поскольку его главная 
цель - поделиться всем, что ты можешь. 
Почетный работник образования Надежда 
Григорьевна Рыбакова по праву относится 
к плеяде "серебряных" наставников: стаж 
её работы в школе - 38 лет, и она по сей 
день делится опытом с молодыми коллега
ми.

- Я сейчас наставник молодого учите
ля, который когда-то был моим учеником в 
школе, у которого я была классным руко
водителем и который сейчас приходит мне 
на смену, - говорит она. -И моя задача, как 
наставника, - не столько научить каким-то 
тонкостям работы (это всё придет с опы
том), сколько привить любовь к профессии. 
Ведь труд учителя поистине стоический. 
Очень часто приходится отказываться от 
каких-то своих личных мероприятий и про
водить время за тетрадями, особенно учи
телям русского языка. На это не каждый 
способен. Привить молодому учителю вот 
эту частицу духовности, понимание того, 
что он нужен детям, которым он посвящает 
свой труд и в которых он вкладывает зна
ния, убедить его в необходимости отдавать 
всего себя своей профессии - вот главная 
цель того, что я делаю...

Среди "золотых" наставников, кото
рые работают в образовании более соро
ка лет, - Анна Бутенко, Надежда Артемо
ва, Галина Плигина, Нина Пересыпкина, 
Светлана Шелепова и многие другие. Им 
всем есть что сказать своим преемникам, 
чем поделиться. Свой опыт педагоги бу
дут передавать во время лекций, творчес
ких встреч, открытых уроков и других яр
ких интересных мероприятий, которые 
Совет наставничества включил в план 
работы. А первая встреча за чашкой чая - 
еще и прекрасный повод, чтобы побла
годарить тех, кто выбрал себе эту важную 
и сложную профессию.

НАШ А ИСТОРИЯ

Нина 
КУПАЛЬЦЕВА

100 лет -  ВЛКСМ
29 ОКТЯБРЯ исполнилось 100 лет 

со дня рождения ВЛКСМ. Это была са
мая массовая молодежная организация 
в мировой истории, которая за годы сво
его существования охватила более 200 
млн человек. В этот день мы вспомина
ем о славных делах комсомола. И пусть 
сегодня нет этого союза, но память о 
нём жива, ведь история комсомольской 
организации неразрывно связана с на
шей историей.

"Комсомол в истории страны" - под 
таким названием открылась выставка в 
Центральной городской библиотеке 
Мегиона. В экспозиции - книги, расска
зывающие об истории комсомольской 
организации, сплотившей в своих рядах 
лучших представителей молодого поко
ления. Они рассказывают о комсомоле 
в годы гражданской войны,трудовых 
пятилеток, о героизме в годы Великой 
Отечественной, об освоении целины, 
комсомольских ударных стройках ("Ис
тория ВЛКСМ и Всесоюзной пионерской 
организации им. В. И. Ленина" (М., 
1978), "Бессмертие юных. Сборник до
кументов и воспоминаний"(Донецк, 
1984), "Учиться Коммунизму" (Москва, 
1983), Безыменский А. "Комсомолия. 
Стихи о комсомоле и молодежи" (1972), 
и др.).

В далёкой от крупных промышлен
ных центров Сибири молодёжь чувство
вала себя частью огромной страны, еди
ного большого дела. О периоде станов
ления молодежного движения на Севе
ре Западной Сибири говорится в книге 
Патрикеева Н.Б. "Комсомол Северо-За
падной Сибири" (Ханты-Мансийск, 
1998), созданной на основе архивных 
источников, официальных документов, 
публикаций местной печати.

Особый интерес вызывают книги и 
документы, рассказывающие о том, как 
формировался характер молодого чело
века на ударных стройках Западной Си
бири, Тюменской области.

Весной 1965 г. ЦК ВЛКСМ объявил 
освоение открытых в Тюменской облас
ти месторождений нефти и газа Всесо
юзной комсомольской стройкой. В апре
ле 1974 г. Тюменская областная органи
зация была награждена орденом Трудо
вого Красного Знамени. Об этом расска
зывают уникальные издания: Глебов В.С. 
"Край с комсомольским значком" (Мос
ква, 1982), Григорьев М. "Юность ком
сомольская" (Свердловск, 1980), Шви- 
рикас А. "Тюменские позывные. Антоло
гия всесоюзных ударных комсомольских 
строек", (Москва, 1985).

На экспозиции можно увидеть и 
грампластинки: "Товарищ Комсомол", 
"Герои твои, комсомол!", "Книги и герои 
"Молодой Гвардии", "Лауреаты премии 
Ленинского комсомола - 60-летию 
ВЛКСМ", рассмотреть оригинальные 
комсомольские значки и билеты из кол
лекции Г. В. Борисенко, познакомиться 
с художественной и историко-докумен
тальной литературой о ВЛКСМ.

Выставка будет работать до 2 декаб
ря. Приглашаем ветеранов-комсомоль- 
цев вспомнить годы, связанные с ком
сомолом, как лучшее время своей жиз
ни. Время, овеянное романтикой моло
дости, мечтами, надеждами, благород
ными порывами. Приглашаем молодежь 
с помощью книг перелистать страницы 
истории нашей страны, увидеть приме
ры самоотверженного служения Родине 
юных комсомольцев.

О комсомоле разговор продолжится
5 ноября, в 14.00, в Центральной город
ской библиотеке по улице Заречной, 
16а, на вечере воспоминаний "Комсо
мол, ты в памяти м оей .". Приглашаем 
всех желающих.

Зоя 
КЛЕНОВА


